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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Betrieb des Weserkraftwerks Bremen am Weserwehr 
 

1. Wie viele Betriebsstunden hatte das Weserkraftwerk am Weserwehr in Bremen-
Hastedt im vergangenen Jahr, wie viel Strom wurde erzeugt und liegt diese 
Betriebsdauer und der Umfang der Stromerzeugung im Plan? 
 

2. Inwieweit und aus welchen Gründen war das Kraftwerk in den vergangenen 
Jahren nicht in Betrieb? 
 

3. In welchem Umfang ist das Weserkraftwerk in den nächsten Jahren mit in die 
Stromversorgung in der Stadt Bremen eingeplant und wie hoch ist der 
prozentuale Anteil des Kraftwerkes an der Gesamtstromerzeugung der SWB? 

 
 
 

Volker Stahmann, Derik Eicke, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


